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 地区陸上選手の紹介 
 

９月９日（土）南城市玉城陸上競

技場において島尻地区陸上競技大会

が開催されます。夏休みから陸上練

習を頑張っている選手団の皆さんの

健闘を心から祈っています。今回が

ラストの地区陸上。 

西崎旋風巻き起こせ！！ 

【男子】 

共通 1500m 大城隆之介 

１年 100m 山入端寿至 

１年 1500m 中村聖陽 

１年 

4×100MR 
小谷一隼 山入端寿至 

上原晨鷹  富山照永 

照屋寛竜  大田裕真 

【女子】 

共通 800m 上原星来 

共通 1500m 上原和桜 

共通 100mH 浅見ゆり菜 

共通 

4×100MR 
大城芹奈  上原紗彩 

上原聖来  大城寧々 

１年 100m 浅見ゆり菜 

１年 800m 玉城莉桜 

１年 

4×100MR 
浅見ゆり菜 玉城莉桜 

平良舞夏 伊敷美姫奈 

松本 蘭  上原和桜 

Do your BEST!!  

《
学
年
代
表
あ
い
さ
つ
》
一
年
一
組
級
長 

南
風
原
夏
生
さ
ん 

  

あ
っ
と
い
う
間
に
夏
休
み
が
終
わ
り
、
新
学
期
が
始
ま
り
ま
し
た
。

僕
個
人
と
し
て
は
、
一
学
期
は
真
剣
に
授
業
に
取
り
組
む
こ
と
が
で

き
た
の
で
、
二
学
期
は
家
庭
学
習
に
力
を
入
れ
て
い
き
た
い
で
す
。 

 

僕
た
ち
一
学
年
は
、
一
学
期
は
い
つ
も
元
気
に
学
校
生
活
を
送
り
、

勉
強
に
も
一
生
懸
命
に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。
し
か
し
、
授
業
と
休

み
時
間
の
メ
リ
ハ
リ
を
つ
け
ら
れ
ず
に
授
業
チ
コ
ク
を
し
て
し
ま
っ

た
り
、
校
則
を
守
る
こ
と
が
で
き
な
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。 

な
の
で
、
二
学
期
は
授
業
態
度
を
見
直
し
、
一
分
前
着
席
を
し
っ
か

り
守
っ
て
い
き
ま
す
。
ま
た
、
お
互 

い
同
士
で
注
意
し
て
い
け
る
雰
囲
気 

を
作
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

ま
た
、
入
学
の
時
に
は
褒
め
ら
れ
て 

い
た
「
あ
い
さ
つ
」
を
二
学
期
も
で 

き
る
よ
う
に
し
て
い
き
た
い
と
思
い 

ま
す
。 

二
学
期
は
僕
た
ち
に
と
っ
て
初
め 

て
の
行
事
が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。 

そ
れ
に
向
け
て
楽
し
み
な
が
ら
み
ん 

な
で
協
力
し
て
い
き
た
い
で
す
。 

 

金城圭依先生 

 １年生のみなさん、初めまして！ 

 教育実習生として皆さんのお世話をします金城圭依です。７年前に西中生でし

た。１・２・４・５・６組の保健体育の授業を担当します。 

 趣味はカメラと映画鑑賞。スポーツはバドミントンと陸上競技をしていました。

担当学級は１年５組ですが、みなさん全員と仲良くなりたいです！進路のことで

も、好きなものでも恋バナでも･･･♡ 

 いつでも気軽に声をかけてください＼(^ ^)／ 

21日までの短い期間ですが、よろしくお願いします！ 

二
学
期
が
始
ま
り
、
一
週
間
が
経
ち
ま
し
た
が
、
一
年
生
の
皆
さ

ん
、
生
活
リ
ズ
ム
は
戻
り
ま
し
た
か
。 

二
学
期
の
始
業
式
で
学
年
代
表
あ
い
さ
つ
を
し
て
く
れ
た
南
風
原

夏
生
さ
ん
の
挨
拶
に
あ
っ
た
、「
家
庭
学
習
」「
一
分
前
着
席
」「
あ
い

さ
つ
」
を
意
識
し
、
一
学
期
よ
り
二
学
期
が
、
そ
れ
ぞ
れ
成
長
で
き
る

よ
う
、
み
ん
な
で
磨
き
合
い
頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 

宮城結人先生 

 １年生のみなさん初めまして。 

 琉球大学の教育学部から来ました、宮城結人です。教科は数学ですが、数学だけ

でなく、中学校生活や、高校、大学の話など、色々な話を皆さんにお話できたらと

思います。 

 本をよく読んだり、スポーツ観戦も好きで、特に野球が好きです。 

 担当学級は１年４組ですが、数学の授業で皆さんのクラスにお邪魔した時や、休

み時間に、ぜひお話しさせてください！！ 

 15日までの短い間ですが、よろしくお願いします。 

       １学年に２人の教育

実習の先生がやって

きました。 

皆さんの大先輩！授

業で関われない学級もありますが、休

み時間や放課後の時間に、ぜひ色々な 

ことを教えてもらってくださいね。 


